



2019年度 大阪民医連南ブロック

秋の強化月間スタートダッシュシミュ集会

まちづくりで私たちにできること



リム・ボン先生が提案するまちづくりとは「エリア（空間）を限定した、社会貢献活動」であり、その地域に存在する「人」は既にまちづくりに貢献している」と述べられました。

すなわち、みみはらグループと大阪みなみ医療福祉生協の施設や共同組織活動は、そこで働く人々の雇用を創出し、雇用への貢献、安心安全（心理的安定感）の向上への貢献。共同組織活動では、地域密着の取り組みや行事、催し物、そして地域住民とのつながりを生かしての安心安全の向上への貢献等と、すでに私たちの存在そのものが

「まちづくり」に貢献している。そして、「まちづくり」とは「特別な活動」ではなく、「私たちの日常的な仕事（運動）」の内容を確認するための「チェックリスト（活動指針）」である。

講演後、耳原総合病院、鳳クリニック、大阪みなみ医療福祉生協の北野田診療所、コートフ診療所と4つの



各法人・事業所代表とリム・ボン先生とのシンポジウム

月間に向けた共同アピールの提案を拍手で採択しました。（健康友の会事務局）

最後は両法人の秋の強化月間に向けた共同アピールの提案を拍手で採択されました。最初は「私たちもはじめられると思った」などの感想が寄せられました。

最後は両法人の秋の強化月間に向けた共同アピールの提案を拍手で採択しました。（健康友の会事務局）

150人を超える参加者

社会医療法人同仁会理事でもある、立命館大学教授のリム・ボン先生を講師に「リム流まちづくりのすすめ」をテーマに、同仁会と健康友の会みみはら、大阪みなみ医療福祉生協合同で秋の強化月間スタートダッ

シュ集会を8月31日に、みみはらホールで開催しました。150人を超える共同組織（組合員、友の会会員）、職員の参加がありました。

同仁会、健康友の会みみはら、大阪みなみ医療生協合同学習会

事業所から、事前に作成した「まちづくり検討シート（チェックリスト）」の発表がありました。

リム・ボン先生とのやり取りが起きたなど厳しい指摘の中に、も和やかな雰囲気に包まれました。

その後、各法人の専務や事務長、共同組織の理事とリム・ボン先生とのシンポジウムが行われ、現場や地域と、管理者との考え方の差があることや、各事業所の経営を参加者と共有することでのまちづくりへの新たな見方ができたように思います。

参加者からは、「自分たちの友の会活動が、社会に貢献し、まちづくりに関わっていることがうれしかった」「まちづくりは、何か別の事をやうように思つて、気が楽になり、長く続けられると思った」「リム流まちづくりは、日常活動を点検し確認する事であり、私たちもはじめられると思った」などの感想が寄せられました。

月間に向けた共同アピールの提案を拍手で採択しました。（健康友の会事務局）

最後は両法人の秋の強化月間に向けた共同アピールの提案を拍手で採択されました。（健康友の会事務局）

聴診器

子ども達が小学生だった頃、長野のキャンプ場に通つた時期がありました。生活に必要な燃料や水はどの位いるのか、ゴミの細かい分別、川に優しい洗剤を選ぶ。日本から自販機やめた。オーナーの話。数日の中のキャンプ生活では日からウロコの連続で、普段の暮らしは大量のプラスチック製品と電気、ガスに支えられないCO₂排出し水質汚染につながっていることに気が付かされた。以来、レジ袋は断り自販機は使わない、ペットボトルは極力買わないよう努めている。産業革命以降、地球の平均気温は1度上昇したが人間活動による温室効果ガスの排出が元凶といつ。平均気温が1度上がると大気中の水蒸気は7%増し雨量が増え、雨水、巨大台風を目の当たりにし気候変動の進行を痛感する人は少なくない。近年の猛暑、集中豪雨、巨大台風を目の当たりにし気候変動の進行を痛感する人は少なくない。日本は廃プラ輸出量が世界第2位の消費大国である。地球上のある命にとって安定した气候は平和と共に必要不可欠だ。私たち一人ひとりが大量生産、大量消費型生活を見直す待つ無しの時に立たされてい

（緒方浩美）